

オレンジ便り



富岳ギャザーホーム 令和2年10月1日号



9月の連休中に、富士山にうっすらと雪が見えました。暑い夏が長かったせいか、秋の訪れがとても待ち遠しい中での雪景色に、「あっという間に秋は終わってしまうのかな・・・」と少し寂しい気持ちになりました。

爽やかな涼しい風を感じられる時間は短いかもしれませんが、これまで外出を自粛されてこられた皆様に、安心して外の風にあたっていただきたいという思いから、デイサービス職員の手作り屋外スペースが完成しました。天気の良い日には日向ぼっこスペースとして。内緒の相談がある時は、屋外の相談スペースとして・・・色々な使い方ができるスペースです。是非、活用してください。

これから、新型コロナウイルスだけではなく、インフルエンザも心配な時期となります。マスクの着用、手洗い、うがいなど引き続き感染症予防にご協力をお願い致します。

誕生会



9月のフォト

防災訓練



屋外スペース

天気の良い日は
外の風が
気持ちいい♡



みんなで楽しく
おしゃべり...
気分転換に♡

おやつ作り



料理クラブ



9月の苦情

特にありませんでした。今後も、より良いサービス提供ができるよう努めていきます。